

Bulan :

1 (2) 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

Tahun :

2 0 2 2



Subbagian Humas dan TU Kalam

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Tanggal :

1 2 3 (4) 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Media :	Radar Sampit	Halaman : 20
Kompas	Kalteng Pos ✓	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	

Harus Mempertahankan Opini WTP

Harapan Bupati kepada Pemkab Barito Utara

MUARA TEWEH - Bupati Barito Utara H Nadalsyah berharap agar Pemerintah Kabupaten Barito Utara (Pemkab Batara) dapat mempertahankan Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang telah didapatkan selama tujuh kali berturut-turut.

"Saya berharap kekompakan kita semua mampu mengantarkan Pemkab Barito Utara yang dulu dari opini disclaimer men-

jadi WTP tujuh kali berturut-turut dapat kita pertahankan. Oleh karena itu, kepada seluruh perangkat daerah dapat mendukung dengan data-data apa saja yang diminta oleh tim pemeriksa. Jangan sampai terlambat, agar pemeriksaan dapat berjalan dengan lancar," kata Nadalsyah pada pertemuan awal (entry meeting) dengan Tim Pemeriksa Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) Perwakilan Kalimantan Tengah (Kalteng) di aula setda lantai 1, Kamis (3/2).

Menurut Koyem, sapaan

akrab Nadalsyah, pemeriksaan atas laporan keuangan pemerintahan daerah (LKPD) merupakan amanah yang diberikan kepada BPK RI berdasarkan UU Nomor 17 tahun 2003 tentang keuangan negara, UU Nomor 1 tahun 2004 tentang perbendaharaan negara, serta UU Nomor 15 tahun 2004 tentang pemeriksaan pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara.

Pemkab Barito Utara terus berusaha memperbaiki pengelolaan keuangan daerah dari tahun ke tahun. "Kami telah melakukan berbagai upaya agar

kami dapat memperoleh opini terbaik atas laporan keuangan Pemkab Barito Utara. Alhamdulillah, atas kerja keras dari seluruh organisasi perangkat daerah pada tahun anggaran 2020 yang lalu kami memperoleh opini wajar tanpa pengecualian (WTP) dari BPK RI yang ke-7 kali," ungkapnya.

Oleh karena itu, menurut Nadalsyah, pihaknya bertekad, berupaya, dan berharap agar Barito Utara dapat mempertahankan opini WTP atas LKPD tahun anggaran 2021. Namun pihaknya menyadari tentu masih terdapat kekurangan



Kami telah melakukan berbagai upaya agar dapat memperoleh opini terbaik atas laporan keuangan Pemkab Barito Utara. Alhamdulillah, pada tahun anggaran 2020 yang lalu kami memperoleh opini wajar tanpa pengecualian dari BPK RI yang ke-7 kali

H Nadalsyah, Bupati Barito Utara

dan kelemahan dalam melaksanakan pengelolaan keuangan daerah.

"Untuk itu melalui entry meeting ini kami berharap ber-

sama dengan BPK RI, kami dapat mengevaluasi dan mengetahui kelemahan dalam pengelolaan keuangan, dan sesegera mungkin kami akan melakukan

perbaikan pengelolaan keuangan daerah, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku," imbuhnya.

Entry meeting ini dalam rangka menindaklanjuti Surat Tugas Pemeriksaan Interim atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun anggaran 2021 kepada Pemerintah Kabupaten Barito Utara. **(her/ens)**